

SUD OUEST

GRAND QUOTIDIEN REPUBLICAIN REGIONAL D'INFORMATION

3,50 F

GERS

MARDI
19 DÉCEMBRE 1989

EXPOSITION

Allons sous la ramée...

Yves Le Guellec est encore dans le coup : les pépinières Marset exposent des sculptures catalanes jusqu'au 31 décembre

Les sculptures de Vilella et Emilia Perucho, sont exposées actuellement aux pépinières Marset (Photo Jean-Claude Gajac, «Sud-Ouest »)

Comme les bourgeons d'une feuillaison hivernale, voilà que les œuvres de Mariano Andres Vilella et Emilia Perucho ont fleuri sous la ramée des pépinières Marset, chemin du Seilhan. Le mariage du minéral et du végétal, il est vrai, est une union des plus heureuses. Emilia Perucho elle-même venue tout spécialement de Barcelone pour le vernissage de cette exposition, était tout à sa joie de découvrir un nouvel écrin couleur émeraude pour ses œuvres. « J'ai tellement l'habitude de voir mes sculptures sous la lumière crue des salles d'exposition, que j'ai presque l'impression de les redécouvrir ! », déclarait-elle.

Derrière cette exposition de sculptures catalanes, il y a, cette fois encore, l'œil averti d'Yves Le Guellec. Lui qui a su convaincre deux de ses amis sculpteurs de tenter la gageure d'une exposition en plein air, hors des sentiers battus de l'art contemporain.

Avec l'aide des paysagistes des pépinières, il a traqué la lumière et l'ombre au détour des prunus et des chênes verts. Plaçant chacune de sculptures en marbre ou en bronze sur un socle de verdure tout à fait original. Cette exposition est visible tous les jours jusqu'au 31 décembre. Laissez-vous guider dans les sentiers de l'art.